

Zeitung: Dattelner Morgenpost
Seite:
Rubrik: Sport in Datteln
Titel: Es bleibt noch genügend Zeit

Erscheinungstag: Fr. 04.04.2014

Es bleibt noch genügend Zeit

RUDERN: Franziska Steinweg/Carolin Landefeld Zehnte beim Langstreckentest

DATTELN. (ko) Am vergangenen Samstag fand auf dem Rhein-Herne-Kanal in Oberhausen der Langstreckentest des Nordrhein-Westfälischen Ruderverbandes statt. Einer, Zweier und Vierer gingen auf die 6000-m-Strecke, um den Nachwuchs für den Bundesstützpunkt zu finden.

Am Bundesstützpunkt Nachwuchs Essen (Rhein-Ruhr) mit den Standorten Essen, Krefeld und Düsseldorf finden zentrale Maßnahmen für den U19-Bereich statt. Für das NRW-Team werden Renngemeinschaften im Achter, Vierer und Zweier gebildet und auf die Saisonhöhepunkte vorbereitet.

Die U19- und U17-Athleten werden an ihrem unmittelbaren Heimatort und in den Stützpunkten in direkter Abstimmung mit Schule und Familie von den Vereins- und Stützpunkttrainern betreut. Die Vereine bilden dabei das wichtige Grundgerüst bei der Talentsichtung, Grundausbildung und ersten Regattaerfol-

gen. Die Sichtung der Nachwuchstalente im Kinderbereich an den Talentstützpunkten erfolgt gemeinsam mit den Trainern, Lehrern und Schulen. Die Talentstützpunkte sind an die Landesstützpunkte angebunden.

Franziska Steinweg vom Ruderverein Datteln ging auf die Teststrecke mit ihrer Part-

weg auch noch im kommenden Jahr in dieser Altersgruppe startet, ist hier mit Sicht auf 2015 zu planen. Gespräche hierzu haben begonnen.

Mit gleich zwei Gig-Vierer Ruderbooten startete die Erwachsenenriege des RV Datteln in die Regattasaison. Erstes Ziel war die Frühjahrsregatta des RHTC Rheine. Bei strahlendem Sonnenschein und einem zeitweise kräftigen Wind fand diese Breiten-sport-Regatta auf der Ems statt. Nach umfassendem Wintertraining konnten zwei Ruderboote besetzt werden, um auf der Langstreckenregatta über die Distanz von 4000 m in einem Teilnehmerfeld von 13 Booten zu starten. Das Dattelner Boot mit Steuermann Moritz Rüping und seiner regattaerprobten Mannschaft bestehend aus Martin Bartel, Ulf Lukas, Dr. Andreas Odenkirchen und Rolandas Cirtautas erzielte den guten dritten Platz. Im Boot RVD 1 startete unter Steuerfrau Carla Neumann in der Masters C-Klasse die Mannschaft Martin Trines, Christoph Meer, Frank Neumann, Stefan Böckmann und erreichte den 6. Rang.



Mussten sich mit Platz zehn begnügen: Die Dattelnerin Franziska Steinweg (l.) und ihre Partnerin Carolin Landefeld.

Zwei Gig-Vierer in Rheine am Start

nerin Carolin Landefeld von Ruderclub ETuF Essen im Riem-Zweier o. Steuermann (JF2-A). Die beiden trainieren unter der Woche beim RV Waltrop und am Wochenende beim Ruderclub ETuF Essen. In einem Feld von zwölf Booten mussten sie sich in einer Zeit von 00:26:45 mit Platz zehn begnügen.

Für Ulf Lucas, Trainer des Ruderverein Datteln, war diese Platzierung kein Beinbruch: „Da wir uns noch am Anfang der Saison befinden, bleibt noch genügend Zeit, um an der Motivation, Trainingsplanung, Trainingstechnik sowie der Bootsbesetzung zu feilen.“ Da Franziska Stein-